



Mazda 3

Año de fabricación: 06.2003 - 03.2004

Lámpara testigo del airbag

En los vehículos arriba mencionados la penetración de humedad en el “sensor de impacto” puede causar la iluminación de la lámpara testigo del airbag. El agua puede penetrar en el sensor a través de fisuras en la carcasa del sensor delantero, que se encuentra en la zona del soporte de la cerradura del capó del motor (imagen). En consecuencia, el funcionamiento del sensor puede verse afectado. Si se diera el caso, en un accidente no se activarían los airbag delanteros. Para solucionar este problema se deberá sustituir el sensor y borrar la memoria de averías.

En algunos países, existe o existía una campaña de servicio por parte del fabricante del vehículo para solucionar este problema. Sin embargo, no se puede partir de la base de que todos los titulares de vehículos participen en ella.



Boletín informativo

